

Ibagué, 18 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2724

Más de 900 policías, helicópteros y drones vigilarán la final entre Deportes Tolima y Nacional

Con grandes refuerzos, las autoridades despliegan el dispositivo de seguridad en el estadio Manuel Murillo Toro y los alrededores.

La alcaldesa Johana Aranda y el general José Luis Ramírez Hinstroza, Jefe del Servicio Nacional de la Policía, lideraron la rueda de prensa donde se dieron a conocer las condiciones de seguridad y orden implementadas para el partido de ida de la final del fútbol colombiano, este miércoles en el estadio Manuel Murillo Toro.

“Su presencia en Ibagué y la de nuestra coronel Sandra Liliana son evidencia clara del compromiso que tenemos con esta fiesta del deporte. Agradecer enormemente que usted haya tomado las riendas de este dispositivo de seguridad. Me llena de mucha alegría porque esta mañana hablábamos de 600 hombres y serán 900 los que vienen a reforzar estos operativos de verificación, el antes, el durante y el después de nuestro partido”, indicó la Mandataria.

Además, el dispositivo contará con el servicio de identificación biométrica de la Registraduría Nacional, drones especializados, vigilancia aérea con el helicóptero ‘Halcón’, verificación de antecedentes mediante 150 dispositivos tecnológicos, entre otros.

Por su parte el general Ramírez precisó: *“Se va a garantizar la permanencia de un helicóptero que tendrá visores nocturnos en Ibagué para también ayudar con el control especialmente en la parte externa. Asimismo, tendremos un mecanismo innovador en materia de tecnología que nos va a garantizar la plena identificación de los asistentes y así verificar los antecedentes de estas personas con el fin de poder generar las capturas a aquellas personas que tengan algún requerimiento judicial”.*

Por su lado, el registrador Delegado para el Registro Civil y de Identificación, Hoslander Sáenz, informó que la implementación del servicio biométrico permitirá verificar la identidad a través del rostro, la cual en tiempo real se cruza con la base de datos de la Registraduría, con más de 59 millones de imágenes custodiadas.